

# KIM IL SUNG

RESPUESTA  
A LAS PREGUNTAS DE  
LA AGENCIA DE NOTICIAS  
DE IRAK

PYONGYANG, COREA

1969

¡OBREROS DEL MUNDO ENTERO, UNIOS!

# KIM IL SUNG

RESPUESTA  
A LAS PREGUNTAS DE  
LA AGENCIA DE NOTICIAS  
DE IRAK

*El 1º de Julio de 1969*

Ediciones en Lenguas Extranjeras  
Pyongyang, Corea  
1969



**PREGUNTA:** ¿Cuáles son las opiniones de Su Excelencia concernientes a la fiera lucha que libra el pueblo surcoreano contra la ocupación de los imperialistas norteamericanos y por la liberación de Corea del Sur?, y ¿cuáles son los fundamentos que Su Excelencia propone para la unificación de dos partes del país?

**RESPUESTA:** En cuanto a los problemas de la revolución surcoreana y la unificación de la Patria, ya hemos tratado en detalle el año pasado en el informe rendido al acto festivo del XX aniversario de la fundación de la República Popular Democrática de Corea. Además, fueron publicados muchos documentos nuestros, relacionados con las cuestiones de la revolución surcoreana y la unificación de la Patria incluyendo el informe rendido a la Conferencia del Partido del Trabajo de Corea celebrada en 1966. Pienso que si ustedes leen estos documentos podrán comprender plenamente nuestro plan por la unificación de la Patria y nuestra posición en cuanto a la lucha revolucionaria del pueblo surcoreano contra los ocupantes imperialistas norteamericanos.

El mayor anhelo del pueblo coreano hoy es unificar lo más pronto posible su Patria dividida.

Se puede decir que realizar con rapidez o no la causa de la unificación de la Patria depende principalmente de la solución de las tres siguientes cuestiones:

Primero, fortalecer aún más la base revolucionaria en todos los dominios político, económico y militar, llevando a cabo espléndidamente la construcción socialista en la parte Norte de la República; segundo, librar más vigorosamente el pueblo surcoreano la lucha contra los imperialistas norteamericanos y sus lacayos y formar rápidamente las propias fuerzas revolucionarias, y tercero, unirse firmemente los pueblos del mundo, en particular, los pueblos de aquellos países que llevan a cabo la revolución y todas las fuerzas que se oponen al imperialismo, y aislar y debilitar al máximo a los imperialistas norteamericanos en escala internacional, y al mismo tiempo, apoyar y estimular activamente al pueblo coreano en su lucha por expulsar a los imperialistas yanquis y unificar su Patria por vía independiente.

En nuestra opinión la unificación puede realizarse en Corea cuando estas tres fuerzas revolucionarias estén suficientemente preparadas y combinadas correctamente.

Como ya ha sido declarado ampliamente al pueblo surcoreano y a los pueblos del mundo entero, es nuestro deseo invariable realizar la unificación de Corea por vía pacífica. Nuestro plan para la unificación de la Patria es establecer un gobierno central unificado mediante la efectuación de las elecciones generales en el Norte y el Sur sobre la base democrática, sin interferencia alguna de las fuerzas extranjeras después de hacer retirarse a los imperialistas yanquis de Corea del Sur.

Esta insistencia nuestra es la más justa y ra-

zponible. Lo es porque nuestro plan para la unificación de la Patria refleja la firme conciencia de soberanía nacional de todo el pueblo coreano y permite resolver por vía democrática el problema de la unificación de acuerdo con la voluntad libre de las amplias clases y capas del pueblo, independientemente de su afiliación al partido político y puntos de vista políticos, su situación económica y nivel de conocimientos, su creencia religiosa y sexo.

En el pasado el Gobierno de la República Popular Democrática de Corea ha presentado en reiteradas ocasiones las proposiciones más razonables y concretas para la unificación de la Patria, expresando la voluntad y el deseo unánimes del pueblo coreano y ha hecho todos los esfuerzos posibles para realizarlas.

Sin embargo, los imperialistas norteamericanos y los sucesivos dominantes títeres surcoreanos se han opuesto tercamente a nuestro plan y proposiciones justas para la unificación de la Patria y han realizado todo tipo de maniobras para perpetuar la división de nuestro país.

El mayor obstáculo en la realización de la unificación pacífica de nuestro país es la ocupación de Corea del Sur por los imperialistas yanquis. Mientras se queden las tropas agresoras del imperialismo norteamericano en Corea del Sur no podrá haber elecciones generales en el Sur y el Norte de Corea de acuerdo con la voluntad libre del pueblo. Por lo tanto, para realizar la unificación pacífica de Corea, ante todo deben retirarse las tropas agresoras del imperialismo yanqui de Corea del Sur.

Sin embargo, los imperialistas norteamericanos no piensan retirarse voluntariamente de Corea del Sur. Además, los títeres surcoreanos, patrocinados por la bayoneta de los imperialistas yanquis les imploran no retirar de Corea del Sur al ejército agresor imperialista norteamericano.

Esto no es de manera alguna la verdadera expresión de la voluntad del pueblo surcoreano. El pueblo surcoreano igual que el pueblo de la parte Norte, exige al imperialismo norteamericano retirarse lo más pronto posible de Corea del Sur y desea unificar a la Patria independientemente, sobre la base democrática y por vía pacífica.

Los imperialistas norteamericanos y su lacayo, la pandilla vendepatria se vuelven frenéticos en apagar este deseo del pueblo surcoreano y reprimen cruelmente la lucha del pueblo surcoreano por la unificación de su Patria. Ellos arrestan y encarcelan a su antojo a cualquiera que pronuncie las palabras, unificación pacífica; intensifican la represión fascista inaudita sobre las actividades de los partidos políticos progresistas, organizaciones sociales y organismos de palabra y de prensa, y encarcelan y asesinan bárbaramente a los patriotas en Corea del Sur.

La unificación pacífica del país no puede alcanzarse mientras se quedan el imperialismo norteamericano y su lacayo, el régimen títere actual en Corea del Sur. La unificación pacífica de nuestro país puede realizarse sólo después de que el ejército agresor del imperialismo norteamericano sea expulsado de Corea del Sur y el pueblo surcoreano derrote el actual régimen títere así como las fuerzas progresistas

tomen el Poder. Si los imperialistas yanquis se retiran de Corea del Sur y las fuerzas democráticas y progresistas con la conciencia nacional toman el Poder aun ahora, nosotros estamos dispuestos a realizar las negociaciones con ellas sobre el problema de la unificación de la Patria por vía pacífica.

La lucha revolucionaria del pueblo surcoreano se desarrolla a medida que pasan los días a pesar de que los imperialistas norteamericanos y la actual camarilla títere de Corea del Sur actúan rabiosamente para impedir esta lucha revolucionaria en Corea del Sur a través de la intensificación de su represión fascista.

El pueblo surcoreano sabe bien que puede unificar a la Patria por vía pacífica sólo cuando expulse de Corea del Sur a los imperialistas yanquis, blanco número uno en su lucha, y derrote a su lacayo, el régimen títere de Pak Jung Hi, y por eso libra vigorosamente varias formas de lucha contra el imperialismo norteamericano y sus lacayos para realizar su deseo de la unificación de la Patria lo más pronto posible.

Ultimamente, en Corea del Sur un gran número de los jóvenes y estudiantes se ha alzado y libra una furiosa lucha de demostraciones contra la llamada "revisión de la Constitución para las terceras elecciones" que la camarilla títere de Pak Jung Hi apura a fin de permanecer en el "poder" por largo tiempo.

Desde luego, la lucha revolucionaria del pueblo surcoreano es ardua. Pero él se ha templado en el curso de su prolongada lucha contra los opresores y

está expandiendo incesantemente sus filas combati-vas y acumulando continuamente las fuerzas revolu-cionarias.

El pueblo surcoreano tiene la experiencia de la heroica lucha de haber derrocado el régimen títere de Syngman Rhee, viejo lacayo del imperialismo yanqui. A través de su ardua lucha el pueblo sur-coreano se hace más consciente y se da cuenta más claramente de cómo debería luchar en el futuro para lograr la victoria. Gran número de excelentes cua-dros dirigentes revolucionarios crecen asimismo den-tro de las filas combatiyas del pueblo de Corea del Sur.

El pueblo surcoreano expulsará con toda se-guridad a los imperialistas norteamericanos de Co-rea del Sur y derrocará el régimen títere de Pak Jung Hi, y llegará pronto el día en que establezca el Poder popular con sus propias manos y realice la unificación de la Patria junto con el pueblo de la parte Norte. Esto es lo que creemos firmemente.

Hoy, los imperialistas norteamericanos en su es-túpido intento de encubrir su vil naturaleza del a-gresor ante los pueblos del mundo, están haciendo absurdamente la falsa propaganda de que nosotros estamos "agrediendo" a Corea del Sur y vociferan que el movimiento revolucionario que sucede en Co-rea del Sur es una acción de la parte Norte de la República. Y al mismo tiempo, ellos perpetran in-cesantes actos provocativos contra la parte Norte de la República y tratan de amenazarnos con una gue-rra mientras reprimen brutalmente la lucha del pue-blo surcoreano.

Sin embargo, con ninguna artimaña fraudulenta

pueden jamás los imperialistas norteamericanos engañar a los pueblos del mundo, ni tampoco pueden asustar al pueblo coreano con la amenaza alguna.

El pueblo coreano jamás tolerará la ilegal ocupación de Corea del Sur por los imperialistas norteamericanos y nunca renunciará a su aspiración de lograr la unificación nacional.

También hoy, el pueblo iraqués, apoya activamente como en el pasado al pueblo coreano en su lucha contra la agresión del imperialismo yanqui y por la unificación de la Patria. Esto constituye un gran estímulo para el pueblo coreano. Nosotros quisiéramos dar las gracias al pueblo iraqués por ello y expresar la convicción de que también en el futuro él continuará brindando su activo apoyo a la justa lucha de nuestro pueblo.

**PREGUNTA:** Nosotros estamos completamente seguros de que Su Excelencia conoce bien la lucha que libran los pueblos árabes contra el sionismo y el imperialismo. ¿Cuál es la opinión de Su Excelencia acerca de la lucha armada que libran los pueblos árabes por la liberación de Palestina?

**RESPUESTA:** Nuestro Gobierno y las organizaciones sociales han publicado en reiteradas ocasiones las declaraciones en apoyo a la lucha de los pueblos árabes contra la agresión de los invasores israelíes y los imperialistas y por la liberación de Palestina.

Los pueblos árabes están luchando valientemente con las armas en la mano contra la bandidesca y siniestra agresión de los invasores israelíes y

sus manipuladores, los imperialistas acaudillados por el imperialismo norteamericano. La lucha antiyanqui y antiisraelí que libran hoy los pueblos árabes es una justa pelea por defender la independencia y dignidad nacionales, recuperar el territorio árabe ocupado y alcanzar la causa de liberación del pueblo palestino.

El pueblo coreano apoya activamente a los pueblos árabes en su justa lucha y expresa la firme solidaridad con ellos. En el futuro igual que en el pasado, nuestro pueblo estará firmemente al lado del valiente pueblo palestino que está librando la lucha armada por liberar a su Patria y al lado de todos los pueblos árabes que luchan resueltamente contra la agresión de los invasores israelíes y los imperialistas y marchará siempre hombro a hombro con los pueblos árabes en la lucha antiimperialista y antiyanqui.

Nosotros consideramos la lucha de ustedes, los pueblos árabes, como la nuestra propia y estamos firmemente convencidos de que la justa lucha de los pueblos árabes se coronará con la victoria.

Actualmente, los imperialistas norteamericanos están en su camino de declive y sufren mayores derrotas tropezando con la vigorosa lucha de liberación nacional antiimperialista de los pueblos en todas partes del mundo. Cuando los pueblos revolucionarios y progresistas del mundo entero unan sus fuerzas y luchan resueltamente contra el imperialismo yanqui y sus lacayos, los imperialistas norteamericanos y los agresores israelíes y otros reaccionarios serán derrotados seguramente por más fuerte y cruel que sea el imperialismo yanqui.

**PREGUNTA:** Como es uno de los líderes más destacados del socialismo, ¿cuál es su opinión acerca de los logros sociales de la revolución en Irak del 17 de julio de 1968? ¿Cuáles son los puntos de vista de Su Excelencia sobre la ejecución de los espías norteamericanos e israelíes que fueron capturados en Irak?

**RESPUESTA:** Como declaró ya nuestro Gobierno, el pueblo coreano se une al pueblo iraqués en su pleno apoyo a las medidas tomadas por el Gobierno Revolucionario de Irak para salvaguardar la revolución y las conquistas revolucionarias en Irak. La clase obrera y el pueblo de Corea desean sinceramente a la clase obrera y al pueblo de Irak nuevas victorias bajo la dirección del Gobierno Revolucionario de Irak en la lucha por frustrar la ambición agresiva del imperialismo yanqui y los invasores israelíes, consolidar la independencia del país y crear una nueva vida.

En cuanto a la ejecución de los espías yanquis e israelíes capturados en Irak, considero que esto fue una medida perfectamente correcta tomada a fin de defender la seguridad del país y los logros revolucionarios de las maniobras de subversión y sabotaje de los enemigos. No han de tener misericordia hacia los espías imperialistas que amenazan la soberanía y seguridad de su país, sino que deben librar sólo una lucha intransigente contra los enemigos de la revolución. El pueblo coreano expresa su total apoyo al pueblo iraqués que dio el severo castigo a los malignos bandidos espías de los agresores imperialistas yanquis e israelíes.

*Impreso en la República Popular Democrática de Corea*